
山武市立山武望洋中学校
NO 分類 改善・要望等 学校が捉えている改善点・方向性

1 学習

　先生方のおかげで、学校生活には満足しております。ただ、リモート授業について1点あ
ります。タブレットの画質と音声が悪く、授業の内容がわからないとのことでしたので、改
善をお願いします。

　タブレットの画質と音声については、タブレット本体、
通信環境等、様々な原因が考えられます。授業者やタブ
レットの設定による問題は早急に改善に努めますので、学
校へ連絡をお願いします。ただし、通信による問題はＷＩ
ＦＩ環境やその時の状況もありますのでその場合はご容赦
ください。

2
　子供が言っていることなので、どこまでが事実なのかはわかりませんが、不適切な言葉遣
いをする先生がいると聞きます。

　教職員は言葉遣いを子どもたちに指導する立場でもあり
ます。真摯に受け止め改善に努めます。

3
　教員の生徒指導に関して、廊下や教室に響き渡るような声で怒鳴るのは指導と言えるのだ
ろうか。他の指導に関しても、同様な行為があるようですが。

　生徒への声かけや指導の在り方について、今一度職員で
共通理解を図り改善に努めます。

4

　マスクをしていて否定的な事を言われたことがあったそうです。マスクの着用は個人の判
断ですし、親としては感染対策でつけるように言っていました。

　マスクの着脱は個人の判断であり強要するものではあり
ません。生徒への声かけや指導の仕方について強要するこ
とのないよう共通理解を図ります。

5

　マスクを取っても取らなくてもいいよは中学生には可哀想だと思います。「みんながして
るから」という理由でこの夏暑いのに毎日マスク、、流行ってない時でもマスク、ぜひ来年
度の夏はマスクを外して過ごせるようご指導ください。

　マスクの着脱は個人の判断によりますが、夏場の暑い時
期等は、熱中症対策としてマスクを外すことを推奨しま
す。

6

　部活動は引退したが、クラブとしての活動が曖昧で、登録はしたものの参加できていない
ので。勧められて3年生でも登録したが、適切ではなかったのではないかと思う。

　部活動とクラブは異なるものになります。子どもたち、
保護者の方に混乱が生じないよう対応していきます。

7
　部活動での朝練がないのは残念です。放課後も例年通りに行なってほしかったです。

8
　部活時間について冬は放課後練習は短くなり今年度から朝練は無くなってしまい個人的に
練習するとなると、なかなか出来ないです。

9

　部活動で、部外で練習する際、送り迎えが毎回出来ないことから、部活を断念させなくて
は行けないのか考える時がある。部外での練習、練習試合はよく考えて欲しい。土日だから
親は休みと思わないで欲しい。

　部活動はご家庭のご協力なしには活動ができません。練
習計画を立てる際には、ご家庭の負担に配慮した活動にな
るように努めます。

10 通学バス

　いつもありがとうございます。通学のバスについてですが、日曜日の部活がある時などは
出すことができないのでしょうか？

　年間のバスの便数が決まっているため日曜日にバスを運
行することができません。ご容赦ください。

11 その他
　回答でDを選択しているところは、見ていないのでわからないところです。回答に「わか
らない」を足してほしいです。

　質問項目や回答方法についてご家庭が回答しやすいよう
改善に努めます。

12
　私の仕事の都合で20日には来月のシフトを出す為、電話する事がありますが、いつも丁寧
に教えて下さりとても助かります。ありがとうございます。

13
　いつもお世話になっております。日々、生徒たちのために授業や生徒指導等、ありがとう
ございます。

14
　通学バスの子どもたちのために毎朝 横断歩道に立って子ども達の見守りをしていただい
て感謝しております。ありがとうございます。

15 　いつも色々とお気遣いいただきありがとうございます。

16
　掲示物が多く、季節ごとに変わっている様子がありましたので、学校の様子や子ども達の
取り組みの様子がよく分かりました。

17

　3年に進級して以降、何より本人が部活も勉学にも懸命に取り組むようになったと身近に
いて感じております。誰々先生があーだこーだとか話してくれる内容はポジティブな内容ば
かりで、最近は卒業してしまう事を寂しくも感じてます。環境と良き指導者に恵まれ感謝し
かあります。後数ヶ月ご指導の程宜しくお願い致します。

18

　校長先生の柔軟な対応、そして先生方の年齢層が若いからなのか『子供たちのために』と
いう一体感を今までになく感じられます。いま息子が山武望洋中の生徒で本当によかったと
思えます。

19 　親身になって助けていただいています。いつもありがとうございます。

20

　いつもありがとうございます。受験生の1年、最初は不安だらけでしたが、学校からの細
かい説明があったおかげでここまでこれました。卒業まであと少しですが、これからも宜し
くお願い致します。

21

　中学校生活で挫折を経験し、心が折れている時に、先生に寄り添っていただき、困難を乗
り越える事ができました。その事が、本人の自信に繋がり、ひとつ成長する事ができまし
た。ありがとうございました。残りあとわずかですが、どうぞ宜しくお願いいたします。

22

　先生方の熱心な指導が子どもを通して伝わってきます。英検を定期的に学校で行ってくれ
るのは非常にありがたく、受検しやすい環境だと思います。いつもありがとうございます

23

　あっという間に中学生活も後半になり、先生方には熱心にご指導して頂き感謝しておりま
す。見事に桜の花を咲かせられる様、本人も気を引き締めて頑張ってくれると思います。引
き続きどうぞ宜しくお願い致します。

24

　部活の大会の応援に校長先生はじめ教頭先生 担任の先生など多くの先生方が応援に来て
頂き 力を頂いたと思います。学校外の活動に目を向けて貰えるのは保護者として感謝しか
ありません。ありがとうございました。

25
　いつも子どもたちのことを考え、笑顔で迎えてくださる先生方に感謝いっぱいです。

26
　担任の先生が、子供の話をよく聞いてくださり、毎日楽しく行くことができています。あ
りがとうございます。

令和５年度　学校評価アンケート（保護者からの意見・改善要望）　

12月・1月は学校から遠い子で朝暗いうちからの登校とな
り安全面を考慮して朝練を中止してありますのでご理解く
ださい。放課後は例年通り実施しています。

　この他にも数多くの励ましの言葉をいただきました。引
き続き、職員一同「子どもたちのために」を念頭に教育活
動に励んで参ります。
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